

## Willkommen bei der Gourmet Rallye Ausfahrt!

Wir bedanken uns für die Anmeldung zur Gourmet Rallye Ausfahrt 2024 und bestätigen hiermit die Teilnahme zur diesjährigen Veranstaltung. Es freut uns sehr, dass wir auch heuer wieder so viele Anmeldungen bekommen haben und Sie am Samstag, 27. Juli willkommen heißen dürfen!

Sollten wir noch kein Foto von Ihrem Fahrzeug bekommen haben, ersuchen wir um rasche Zusendung an [office@gourmet-rallye.at](mailto:office@gourmet-rallye.at), da wir das Auto ansonsten nicht mehr im Programmheft abbilden können.

Falls Sie das Nenngeld noch nicht überwiesen haben, bitten wir um baldige Einzahlung. Die Kontoverbindung lautet auf IBAN **AT57 3473 8000 0003 4934** (Raiffeisenbank Wartberg).

Wir treffen uns um **07:00 Uhr am Gelände der Firma Speedmaster in Wipfing 41, 4653 Eberstalzell**, zur Ausgabe der Startnummern und für eine kurze Besprechung bei einem Kaffee. Das erste Fahrzeug startet von dort um 07:30 Uhr in die Veranstaltung.

Für den Routenplan verwenden wir wieder Google Maps, deshalb nehmen Sie bitte ein Handyladekabel oder einen Akkupack zum Laden der Mobiltelefone im Auto mit. Wir werden alle Informationen am Tag der Veranstaltung auf unserer Webseite unter <https://gourmet-rallye.at/index.php/gourmet-rallye-ausfahrt-2024/> zur Verfügung stellen. Bitte testen Sie vor dem Start, ob Sie die Links zu den Etappen von Ihren Mobiltelefonen aus öffnen können. Dazu müssen Sie die Standortdienste in der Google Maps App aktivieren.

Wir freuen uns bereits darauf, Sie bei der Gourmet Rallye Ausfahrt im Juli begrüßen zu dürfen!

Mit motorsportlichen Grüßen,

Bernhard Holzer & Walter Pfaffenhuemer

G&H Sport Classic

Wartberg an der Krems, 15.05.2024